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今日聊城

帝豪汽车深度品鉴会圆满落幕
——— 驾帝豪车 走辉煌路

2011 年 5 月 8 日，帝豪
汽车深度品鉴会于聊城鲁翔
帝豪 4S 店内隆重举行。虽然
活动当天下起了小雨，但仍无
法阻挡水城人民对帝豪汽车
的热爱，活动日成功订交 15
台帝豪汽车。

2010 年 4 月份帝豪汽车
登陆水城，在水城人民的支持
与厚爱下业绩节节攀升。
2010 年 12 月份帝豪汽车不
仅获得五星安全评定，更以

46.8 分的成绩刷新了自主品
牌的安全纪录，成功打败众多
合资品牌车型。帝豪以“豪华、
稳健、力量”的个性，致力于打
造中国高端汽车品牌。帝豪汽
车是为了向世界展示其独有
的价值———“中国智慧 世界
品质”。

2010 年 11 月份帝豪
EC8 跨级上市，上市至今帝豪
EC8 凭借着卓越的产品力，深
受消费者青睐，销售业绩节节

攀升，成为自主品牌中高级轿
车新标杆。

帝豪 EC8 是 EC8 系参
照欧洲法规设计、制造，博采
全球先进的造车工艺，采购世
界知名品牌的先进零部件，集
合了国内最新、最先进的制造
工艺和科技水平，打造的一款

“豪华、舒适、安全”的跨级空
客座驾。是一款专为“小有实
力、大有潜力”的社会精英、中
层人士打造的一款宜商宜家

的中高级轿车。
"豪华、舒适、安全"是帝

豪 EC8 拥有的三大跨级品
质。帝豪 EC8 全车尺寸为
4 9 0 5 m m × 1 8 3 0 m m ×
1495mm，外观上，帝豪 EC8
系融入国际C 级豪华车型的
特征元素，处处彰显跨越级别
的浑厚、稳健大气，具有浓郁
的商务气息。最引以为傲的是
采用了欧洲空客机体的设计
思维，切合了中国消费者对大

空间和乘坐舒适性的要求，加
上 2805mm 的轴距带来的超
越B 级车的空间享受。

从主动安全到被动安全
再到延伸级安全防护，EC8
具备全方位的高等级安全水
准，按照 C — NCAP 五星标
准 设 并 配 备 了 吉 利独 有
BMBS 爆胎监测与安全控制
系统，博世8.1 版本制动系统
以及全方位驻车雷达 PDC，
加上燃爆预紧式安全带和 6

安全气囊等等，确保从主动安
全到被动安全再到延伸级安
全防护，对驾乘人员进行全方
位的安全保护。

在科技配置方面，也是不
遑多让，多功能方向盘、定速
巡航系统、全方位影音娱乐播
放系统、GPS 全球卫星导航
系统、隐藏式遮阳帘、双区独
立恒温变频空调、超大尺寸内
置式电动天窗、前后倒车雷达
等应有尽有。

代驾多请亲朋服务

酒驾入刑，代驾市场不见升温
本报记者 刘铭

“代驾 37 次，

大部分都是熟人”

随着“酒驾入刑”新规的
实施，近日网络上频频出现提
供酒后代驾服务的帖子，提供
代驾服务的驾驶员驾龄从三年
到十几年不等。虽然驾驶员公
布了电话，但打电话寻求代驾
的却寥寥无几。

在政府机关上班的武先生
是一名退伍军人，有 12 年驾
龄。 7 日晚，武先生在网络发
布代驾服务贴，表示可晚上 7
点半到 10 点提供服务，毕竟白
天还要上班。“有代驾服务电
话时必须很快就要赶到，而且
来回都要打车，城区代驾费用
四、五十元吧，价格高了也不
好，毕竟是服务。”武先生
说，目前还没有一个打电话要
求代驾的。

有 3 年驾龄的路先生开了
一家超市，只要有时间可提供
24 小时代驾服务。“有两年
了，城区代驾一次一般都是 50

元。”路先生说，但代驾的活
儿不好干，要求代驾服务的太
少了。

同样做生意的李先生驾驶
经验已有 10 年，做代驾服务一
年多，“酒驾入刑”新规实施
后，他再次发帖表示如需代驾
服务可与其联系。“代驾有 37
次了，但生人非常少，大部分
都是熟人。”李先生无奈地
说。

一年到头服务极少

公司取消代驾业务

东昌府公安分局保安公司

于 2009 年下半年设立了“酒后
代驾”这项服务，有四五个人
专门负责，城区内费用是 50
元，如果到周边县市，可根据
具体情况相应增加费用。但不
到两年时间，该公司代驾服务
就取消了。

该公司办公室主任王金奎
介绍，代驾服务刚设立时，确
实有市民打电话需要代驾，也

就四五例，不是太多， 2010
年打电话的市民就几乎没有
了。“晚上留几个人值夜班，
一年到头代驾业务非常少，还
不够给几个人发工资的。”

王金奎分析说，随着市民
的意识提高，去酒店吃饭时，
总有一个人不喝酒，以便完饭
后把朋友安全送回家，再有就
是喝酒后打车回家，但也不排
除有个别市民酒后开车回家的
情况。

聊城畅通汽车租赁公司
黄先生表示，他们公司有多

辆 车 ， 而 且 有 司 机 负 责 代
驾 ， 但 现 在 主 要 做 租 车 生
意。“要求代驾的人很少，
而且比较麻烦，还不如坐出
租车回家方便。”黄先生认
为，市民对于酒驾的认识不
到位或许是代驾市场不火的
原因。

而记者走访多家酒店发
现，酒店提供代驾服务的几乎
没有。柳园路一家酒店 200 9
年曾开展免费酒后代驾服务，
但需要代驾的客人非常少，就
暂时停止了代驾服务。

格探因

互信度低成代驾瓶颈

代驾司机路先生说，有时

做代驾服务，有的喝多了不给
钱，还吵吵闹闹的，虽然最终给
钱了，但心里总是不舒服。刚做
代驾服务的武先生表示，代驾之
前有必要签个协议，如果有亲属
一起最好，万一有什么意外发生
也能说清事情原由。

做苗圃生意的刘先生的应
酬比较多，但他从来没找过代
驾。“不太习惯找代驾。一是不知
道他们的驾驶技术怎么样，担心
安全问题，再就是车子作为一个
私人空间，许多资料和财物放在
里面，让一个不熟悉的人接触
觉得不太放心。”刘先生说，
另外代驾的价格也并不便宜，
还不如找亲朋或者打车回家。

刘先生表示，酒驾是绝对
不行，一般也都是两个人出
去，一个人喝酒应酬，一个人
负责开车，这样还能避免一些
麻烦。

“现代社会互相信任度不
够，人们比较缺乏安全感，在
交往过程中也容易持怀疑态
度。酒后代驾毕竟还是一个新
行业，公众对服务的具体信息
也不是很了解，所以在起步阶
段，有不信任感是很正常
的。”山东同心达律师事务所
律师唐婷认为，为避免双方发
生不快，最好还是签订代驾协
议。

5 月 1 日起，“酒驾入刑”的规定正式实
行。喝酒了，到底该把方向盘交给谁？代驾服
务真的会流行吗？记者调查发现，“酒驾入
刑”并未让聊城的代驾市场升温，大多人还是
选择亲戚朋友帮忙驾车，原来曾提供“代驾”
服务的公司都取消了这项服务。


